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今
年
度
の
ふ
る
さ
と
納
税
も

好
調
で
す
。
前
年
の
同
時
期
と

比
べ
て
、
２
倍
を
超
え
る
寄
付

を
全
国
か
ら
い
た
だ
い
て
い
ま
す
。

お
礼
の
品
を
大
幅
拡
充

　
お
礼
の
品
も
、
３
７
０
品
目

と
約
２
倍
に
拡
充
（
10
月
１
日

現
在
）。
一
番
人
気
の
お
米
を

は
じ
め
、
日
本
酒
や
農
産
物
、
工

芸
品
な
ど
を
通
じ
て
、
全
国
に
長

岡
の
魅
力
を
発
信
し
て
い
ま
す
。

　
寄
付
金
は
「
日
本
一
の
ふ
る
さ

と
長
岡
」
を
つ
く
る
た
め
の
重
点

施
策
に
使
わ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

ぜ
ひ
、
市
外
・
県
外
の
家
族
、
友

人
に
長
岡
の
ふ
る
さ
と
納
税
を
ご

紹
介
く
だ
さ
い
。

さ
ん
、
森
民
夫
前
市
長
も
登
壇
し
、

ア
オ
ー
レ
の
理
念
や
市
民
の
創
造

力
あ
る
活
用
な
ど
を
語
り
ま
し
た
。

２
、０
０
０
人
が
長
岡
に

　
同
会
議
に
は
約
２
、
０
０
０
人

が
参
加
し
ま
し
た
。
長
岡
を
Ｐ
Ｒ

し
よ
う
と
、
ナ
カ
ド
マ
で
は
栃
尾

の
あ
ぶ
ら
げ
や
寺
泊
の
番
屋
汁
な

ど
を
提
供
。
火
焔
型
土
器
や
長
岡

開
府
４
０
０
年
の
ブ
ー
ス
に
は
、多

く
の
人
が
足
を
止
め
て
い
ま
し
た
。

　
ま
た
、
中
心
市
街
地
や
山
古
志

地
域
、
生
ご
み
バ
イ
オ
ガ
ス
発
電

セ
ン
タ
ー
な
ど
の
視
察
も
実
施
。

宿
泊
な
ど
の
経
済
効
果
も
あ
り
、

長
岡
の
魅
力
や
先
進
事
例
を
全
国

へ
発
信
す
る
機
会
と
な
り
ま
し
た
。

問
政
策
企
画
課
Ｔ
39
・
２
３
６
１

　県内初のスポーツ推進条例施行を記念し、み
しま体育館でセレモニーを開催。三島地域のス
ポーツ少年団の代表が「スポーツの力を活かし、
長岡を元気にします」と宣言すると、会場の約
600人から大きな拍手が送られました。（10月８日）

体育の日にスポーツ推進条例を施行

　西部丘陵東地区に進出した㈱長岡火力発電所。
南長岡ガス田で産出する天然ガスを使い発電し
ています。竣工式で磯田市長は「地産地消を目
指す発電システムで、長岡の産業政策のＰＲに
なる」と述べました。（10月１日）

長岡産天然ガスで！長岡火力発電所

　追悼、支援への感謝、復興への誓いを全国に
発信しようと、川口運動公園で追悼式典を行い
ました。震央の地・川口からの想いを1,000個の
風船に込めて、空に大きく放ちました。
（10月23日）

市政の最近のできごとを紹介します。

　７月の豪雨で甚大な被害を受けた岡山県高梁
市の復興支援に10月から６カ月間、土木技術職員
を派遣しています。また、北海道で９月に発生し
た地震の応援に、10月までに職員５人を安

あ

平
び ら

町へ
派遣。家屋調査などを支援しました。（９月26日）

高
た か

梁
は し

市の復興へ、職員を派遣

NAGAOKA N e w s

中越大震災から14年、想いを未来へ

磯田市長は長岡市の市民協働の
先進事例や産業政策を紹介

火焔型土器と長岡開府400年のＰＲブース

NaDeC BASEの視察 建築家・隈研吾さん

全国都市問題会議

全国の市長が
�長岡の先進事例
� に高い関心
 問政策企画課Ｔ39・2204

　
10
月
11
日
・
12
日
の
２
日
間
、

ア
オ
ー
レ
長
岡
を
会
場
に
全
国
都

市
問
題
会
議
を
開
催
し
ま
し
た
。

　
全
国
各
地
か
ら
市
長
や
市
議
会

議
員
な
ど
が
集
ま
り
、「
市
民
協

働
に
よ
る
公
共
の
拠
点
づ
く
り
」

を
テ
ー
マ
に
話
し
合
い
ま
し
た
。

長
岡
の
魅
力
や

�

施
策
を
紹
介

　
磯
田
市
長
は
、
子
育
て
の
駅
や

Ｎナ

デ

ッ

ク

ａ
Ｄ
ｅ
Ｃ　
Ｂベ

ー

ス

Ａ
Ｓ
Ｅ
な
ど
、

長
岡
市
の
先
進
的
な
施
策
を
紹
介
。

参
加
者
は
メ
モ
を
取
り
な
が
ら
、

熱
心
に
耳
を
傾
け
て
い
ま
し
た
。

　
ア
オ
ー
レ
長
岡
の
建
設
に
携
わ

っ
た
建
築
家
の
隈
研
吾
さ
ん
、
ア

ー
ト
デ
ィ
レ
ク
タ
ー
の
森
本
千
絵

昨
年
の
２
倍
、３
７
０
品
目
に
拡
充
！

長
岡
の
ふ
る
さ
と
納
税

　大積スマートＩＣ（仮称）と長岡ニュータウ
ン連絡道路の早期実現を目指して、地元住民な
どで組織された期成同盟会の総決起大会が、ハ
イブ長岡で開催されました。
　観光資源が豊富で、産業も集積する西部地区

に、「西の玄関口」としてスマートＩＣを整備す
ることで、市全体の観光と産業の振興につなが
ると期待されています。
　大会には、300人を超える市民が参加。意見発
表で青葉台５丁目の町内会長・古川絹子さんが
「長岡に新たな発展
を呼び込む希望にな
ります」とアピール
しました。来賓で出
席した磯田市長は
「交流人口拡大や産
業振興につながる大
事な道路。関係機関
と協力し早期実現を
目指します」と応え
ました。（10月20日）

大積スマートＩＣ(仮称)、ニュータウン連絡道路
の早期実現へ、地元の同盟会が要望

鮮魚が盛りだくさん

寺泊の海産物

Ｎｅｗ

中之島産の掘りたて

大口れんこん

今が旬

ながおかこしひかり
� 「金匠」も

新米

人気

市外・県外へご紹介ください！

お礼の品
いち押しを紹介！

雪国植物園

馬高縄文館

大積 PA

雲出工業団地

北陸自動車道

大積
スマートIC
　　　　 （仮称）

国営越後
丘陵公園

県立
歴史博物館

8

長岡ニュータウン
連絡道路

長岡
ニュータウン
運動公園 西部丘陵

東地区

▶
国
や
国
会
議
員
、
県
議
な

ど
も
来
賓
で
出
席
し
た
総
決

起
大
会


